

Paroisse Saint Agricol

St Agricol-St Louis-St Joseph de la Barthelasse

DIOCESE D'AVIGNON

PAROISSE EN MISSION

Mars 2014



« Le langage de la croix, en effet, est folie pour ceux qui se perdent, mais pour ceux qui se sauvent, pour nous, il est puissance de Dieu. » (1 Co 1, 18)

Rue Saint Agricol – 84000 Avignon- 04 90 82 17 87- www.saintagricol.paroisse84.fr

PAROISSE SAINT AGRICOL

ST AGRICOL – SAINT LOUIS - ST JOSEPH DE LA BARTHELASSE-
Rue Saint Agricol, 84000 Avignon
Tel : 04 90 82 17 87 / 06 23 27 62 81

Prêtres

Curé: P. Paco Esplugues
Vicaire: P. Cesareo Escarda

Animation

Famille Missionnaire Dialogue de Dieu

Séminaristes en insertion pastorale

Yvon Fillebeen (Missions Etrangères de Paris)
Emmanuel Leclercq (diocèse d'Avignon)



Accueil téléphonique

Pour tout type d'info :
Préparation de sacrements, intentions
de messes, rendez-vous...

Lundi, jeudi et vendredi : 10h30-12h30
Tel : 04 90 82 17 87

Bureau-accueil

Eglise Saint Agricol
Lundi et jeudi : 17h45-18h30

Adoration



Pour faire partie d'une des équipes d'adoration
contactez : Françoise - 06 20 43 32 64 ;
Valérie - 06 17 39 02 76 ;

Lundi, mardi, jeudi et vendredi 17h30-18h30
St Agricol
Dimanche 17h30-18h30 - St Louis

Et 40 h non stop à l'Eglise Saint Louis !
(du vendredi matin au samedi soir)

Confessions

Lundi, Mardi, jeudi et vendredi: 17h30 - St Agricol
Dimanche 17h30 - St Louis

Accueil spirituel

Vous pouvez contacter un prêtre ou un des membres
de la Famille Missionnaire Dialogue de Dieu

Tel : 04 90 82 17 87
@: connaitrelechrist@yahoo.fr

HORAIRE DES MESSES

Dimanche

9h30 – Saint Joseph de la Barthelasse
(1er dimanche de chaque mois)
10h30 - Saint Agricol
18h30 - Saint Louis

Lundi : 18h30 - Saint Agricol
Mardi : 18h30 - Saint Agricol
Jeudi : 18h30 - Saint Agricol
Vendredi : 18h30 - Saint Agricol

Messes dans d'autres communautés religieuses de notre paroisse

Lundi à samedi : 8h30 - Saint François (avec laudes)
Dimanche : 9h00 - Saint François (8h30 :office)
Tous les jours : 8h00 - Carmel

Nettoyage de l'Eglise Saint Agricol



Une équipe se rassemble tous les **vendredis à 9h30**
pour maintenir, dans la joie, notre église propre et
accueillante.

Il s'agit d'un service très important pour le bon
déroulement de notre action d'évangélisation. Si vous
voulez rejoindre cette équipe contactez-nous :
04 90 82 17 87

INTENTION DE MESSES

Célébrer une messe est un bel acte de foi dans la
puissance de l'eucharistie. A travers les mains, les
paroles du prêtre et la prière de l'assemblée présente,
l'**intention** de prière est présentée au Père de manière
toute particulière. Il est proposé une **offrande** de messe
qui est une participation à la vie de l'Eglise.

Si vous souhaitez faire célébrer des messes à une
intention, vous pouvez vous adresser au bureau
d'accueil situé à l'Eglise Saint Agricol aux heures
d'ouverture ou bien envoyer votre intention ainsi que
votre offrande à : **Paroisse Saint Agricol - Saint
Louis, 5 rue Mazan, 84000 Avignon**

FAIRE UN DON

Si vous voulez soutenir notre mission
d'évangélisation en faisant un don vous pouvez :

a) Envoyer votre don au Diocèse d'Avignon (en
précisant que votre don est destiné au pôle
missionnaire Saint Agricol).

b) Par chèque à l'ordre de AD Saint Agricol.
Envoyez votre don à l'adresse suivante : 5 rue Mazan,
84000 Avignon

Nous vous remercions pour votre confiance.

Comptabilité : Jean-François Kopp (0661682157)

Equipe de visite aux malades



Si vous souhaitez rejoindre l'équipe de visite aux personnes malades, adressez vous à :

Mme Nicole Vigne : 06.86.87.58.91
Emmanuel Leclercq : 06.85.35.65.80

La prière du chapelet



Chapelet des pères
Chapelle Saint Louis

Mercredis - 18h30-19h

Contact : Lionel 06 24 27 15 99

Chapelet des vocations
Eglise Saint Agricol

Jeudis - 16h30-17h00

Contact : Aline 06 30 98 65 79

CATECHESE POUR LES ENFANTS

Mardis de 17h30 à 18h30



Pour découvrir la foi, se préparer aux sacrements, partager l'aventure d'être chrétien avec d'autres enfants et jeunes... A partir de la maternelle (3 ans) jusqu'à la 3^{ème}.

Contact : Cristina : 06 12 68 90 62

Equipe d'accueil des enfants

Messe des familles
Saint Agricol à 10h30



Une équipe se charge d'accompagner les enfants pour les aider à mieux vivre la liturgie pendant la messe. Si vous voulez collaborer avec eux :

Contact : Céline : 04 90 82 17 87

QU'EST-CE QUE DIEU VEUT DE MA VIE ?

Chemin spirituel dans la vie de chaque jour

Pistes de prière chaque jour pendant une semaine adaptées aux horaires de chacun



Cette proposition est adressée à tous ceux qui désirent être plus disponibles à l'action de Dieu dans leur vie quotidienne.

Contact : 04 90 82 17 87 - 06 23 27 62 81

ECOLE DE LA PAROLE

Vivante est la Parole de Dieu, efficace et plus incisive qu'une glaive à deux tranchants et elle pénètre jusqu'au plus profond de l'homme » (Hb 4, 12)

Oratoire FMDD

Jeudi 6h30

Eglise Saint Agricol

Jeudi 20h00

(Pour les jeunes)



Contact : 04.90.82.17.87

Venez chanter !



Nous avons besoin de vous pour l'animation des messes :

A Saint Agricol à 10h30

A Saint Louis à 18h30

Les jeunes et les enfants sont aussi les bienvenus !

Répétitions

Tous les mercredis à 18h30

A Saint Agricol

Contact : Daniela : 06.17.41.55.49

Louez, chantez, priez... et venez avec vos instruments !

Evènements du mois de Mars à retenir...



Messe des cendres
dans notre paroisse
Mercredi 5 mars à 19h30
Eglise Saint Agricol

dans la paroisse du Centre-Ville
8h30 : Eglise des Carmes
12h15 : Eglise St Pierre
18h30 : Eglise St Didier

Rencontres de Carême

Jésus nous guide

Du contact à la relation : une culture de la rencontre (19 mars)
De l'information à la reconnaissance : réapprendre à contempler (26 mars)
De l'envie à l'amitié : responsabilité sociale du chrétien (2 avril)

par le père Étienne Michelin,
professeur de théologie au Studium de Notre-Dame de Vie
de 20h à 21h30 en l'église St Agricol, Avignon

3 mercredis, 3 interventions, 3 titres :

Jésus nous guide...

- *Du contact à la relation : une culture de la rencontre* **19 mars**
- *De l'information à la reconnaissance : réapprendre à contempler* **26 mars**
- *De l'envie à l'amitié : responsabilité sociale du chrétien* **2 avril**

Par le père Étienne Michelin, professeur de théologie au *Studium de Notre-Dame de Vie*, prédicateur des sessions en France et ailleurs et aumônier des étudiants durant des années.

Contact : 04.90.82.17.87



Jeunes couples et jeunes familles

La messe des enfants,
L'apéro des parents,
La soirée des familles

Au programme :

Rendez-vous à l'église St agricol

- **17h30** : Messe animée par les enfants dans la chapelle de la Vierge
- **18h30** : Apéro dinatoire partagé pour les parents Repas tiré du sac pour les enfants
- **19h30** : Activités pour les enfants
Enseignement pour les parents sur la vision du couple de Jean-Paul II
- **21h** : Fin de soirée



Inscription et renseignements :

Hina et Olivier Lefrançois - 06 72 97 69 82

LECTURE DES CONFESSIONS

DE ST AUGUSTIN



Tous les samedis
17h15-17h45

SAUF

Samedi 15 mars
16h à 16h30

Contact : Emmanuel Leclerc : 06.85.35.65.80

CONFÉRENCES DE CARÊME 2014



17h : Conférence
17h45 : temps de méditation aidé par l'orgue
18h : célébration de l'Eucharistie

1^{ère} conférence : « Pour vous qui suis-je ? »
par Mgr Cattenoz, notre archevêque
Eglise Saint Pierre – Avignon

« INSTRUCTIONS POUR MIEUX ECHOUER »

Même si les idéologies de l'entreprise, de l'autoréalisation personnelle n'ont pas arrêté de « vendre le produit du succès » dans nos sociétés, la présence insistante de l'échec dans tous les domaines de la vie a fini par s'inscrire dans la mentalité de l'homme d'aujourd'hui. La grave crise économique qui affecte notre monde depuis quelques années laisse en porte à faux les slogans de la « culture du succès » et oblige à vivre dans une atmosphère intellectuelle chargée de nihilisme postmoderne.



En effet, rime dans les textes actuels, avant de se convertir en constatation généralisée, l'échec avec l'orgueil prométhéen d'un humanisme engagé qui remplace Dieu par l'Homme comme si tout était pareil. Si on regarde attentivement l'étymologie du mot « échouer », il renvoie à l'idée de naufrage. Cela ne renvoie pas seulement à un simple manque, mais à quelque chose lié à « la frustration ». Cela explique alors que la présence croissante de l'échec dans l'horizon de notre monde entraîne de plus en plus la possibilité de vivre une vie sans aucun sens. Mais en réalité cette vision de l'échec est trompeuse.

Pour mieux vivre notre vie, on gagnerait beaucoup en ce temps de Carême, à se rendre compte que cette vision est erronée. Combien de souffrances ont à la racine un climat culturel faux, fondé sur « la culture du succès ». C'est pour cela que nous proposons en ce temps qui commence, avec l'esprit des béatitudes, de « réussir nos échecs ». Déjà dans la construction de la personne, il n'existe pas de « livret d'instructions » qui permette, une fois bien étudié, de ne jamais se tromper. C'est justement avec nos succès et nos échecs que nous apprenons à vivre notre vie. Pourquoi ? Parce qu'ils nous permettent de valoriser nos talents et nos atouts avec réalisme et du coup nous devenons capables de construire notre personne et nos relations, et de canaliser nos impulsions, d'une façon adéquate.

Toutefois il y a encore beaucoup plus que cela. Dieu se révèle aussi à l'intérieur de ses dynamismes, comme pour dire à l'homme, que la connaissance qu'il a de Lui, est en relation avec la connaissance de soi et aux chemins relationnels qui s'ouvrent. « Désert » en Carême, n'est pas synonyme d'une difficulté rajoutée, mais de ce qui constitue le chemin normal de toute vie. Entrer dans les 40 ans de l'Exode c'est apprendre à « se repérer » en relation avec Dieu dans nos déserts quotidiens, nos solitudes et nos obscurités quotidiennes. Tout cela est nécessaire à rappeler en ce temps de crise puisque en général les idéologies du succès ont tendance à nous faire oublier ces données élémentaires de « l'art de vivre ».

Mais dans ce Carême nous voulons insister encore plus profondément sur les « instructions pour mieux échouer ». Puisque en effet, plus les échecs sont grands, plus la porte de l'essentiel peut s'ouvrir. Tout cela étant donné que le vrai « art de vivre » est de s'éveiller à l'essentiel pour mieux s'y installer. Ici nous sommes aux antipodes d'un culte de l'échec et d'un pessimisme pour le pessimisme (cela existe aussi, malheureusement, dans notre culture et dans notre Eglise). Les « instructions pour mieux échouer » c'est autre chose : il s'agit de découvrir le "mieux" qui se réalise dans le fait d'être dépourvu de nos propres armes pour laisser une place totale à Celui, qui est toujours en train de venir vers nous, mais qui se manifeste de manière plus proche et agissante précisément dans nos « fournaises »

La vraie vie, se cache derrière les échecs les plus « cuisants » ! Et ceux qui réussissent, ce sont ceux qui ayant les yeux fixés sur le Christ « pontife » de la foi que nous professons, découvrent que tout ce qui était un gain devient ordure. En fait, la connaissance du Christ reste très superficielle, lorsqu'on fuit la mort ou les échecs. La sagesse habituelle qui dérive de cette vision, toute centrée sur le succès de soi (même si c'est nécessaire de la vivre) ne donne pas suffisamment d'élans pour reconnaître et vivre les merveilles de l'Amour auquel nous sommes destinés.

Mais lorsque la mort qui s'approche est regardée en face, la vie peut être pleinement accueillie et pleinement donnée. Et on comprend mieux les grands saints que nous sommes aussi appelés à être. Etty Hillesum et François Xavier. Tèreze d'Avila et Saint Paul. Si toute l'humanité comprenait la merveille de la croix, les hommes auraient alors intérêt à tout perdre pour entrer dans la crise volontaire de tant de mirages. Ils pourraient ainsi créer des relations d'unité fondées sur l'amour rédempteur. C'est à l'Ecole de Gethsémani et du « pied de la croix » que ces merveilles se révèlent. Demandons à Marie qu'elle nous apprenne à « mieux échouer » avec son Fils pour libérer les hommes du mirage de l'orgueil !

Père Paco Esplugues



Espace jeunes 18-35 ans

Messe étudiants et jeunes pro



Judi à 18h30 - Eglise Sant Agricol
Dimanche à 18h30 - Chapelle Saint Louis

Viens avec ton instrument !!

Adoration à 17h30 une heure avant la messe

Groupe de prière « **ICTUS** »

Jeunes pro et étudiants



Tous les jeudis
20h-21h30



Etudiants et jeunes pro nous nous rassemblons à l'Eglise Saint Agricol chaque semaine parce que nous croyons *que l'amour de Dieu peut changer nos vies !*

Contact : Céline : 04.90.82.17.87

Ouverture de la Chapelle Sainte Marthe

Tous les jeudis
12h30-14h



Judi 6 mars

Messe

Judi 13 mars

Prière autour de la Parole de Dieu

Judi 20 mars

Chapelet

Judi 27 mars

Adoration du Saint Sacrement

Nous partageons ensuite un repas préparé du sac !



Contact :
 04.90.82.17.87

Retraite de carême

Etudiants et jeunes pro

WE du 15/16 mars

Abbaye de Sénanque

"... pour qu'ils aient en eux ma joie !"

(Jn 16, 24)



En plein coeur de la garrigue et dans un site exceptionnel, nous découvrirons les joies de suivre Jésus dans ce temps de Carême.

Plongés dans la prière des moines de l'Abbaye, nous préparons notre coeur et notre vie pour accueillir la Vie et l'Amour de Celui qui nous aime plus que tout !

Renseignements et inscriptions avant le 9 Mars

Contact : 04.90.82.17.87

« **Agapé jeunes Avignon** »



1' pour ceux qui ont besoin !

*Un seul geste peut changer le monde !
 Rejoignez-nous !*

Prochaine réunion :

Vendredi 21 Mars 2014 de 19h15 à 20h15

Sacristie de l'Eglise St Agricol
 (Avignon-centre)

Prévoir Pains et fromages, vin pour dégustation

Contact :

Emmanuel Leclerc - 06.85.35.65.80
 emmanueleclercq@hotmail.com
<http://agapejeunes.wix.com/agape-jeunes>